

Unfall mit Schulbus: vier Kinder verletzt

WEER. Die Unvorsichtigkeit eines 57jährigen Landwirtes aus Weer hätte am Dienstag nachmittag beinahe eine Katastrophe ausgelöst. Der Vorfall endete mit vier Verletzten und einem beschädigten Bus. Was war geschehen? Der Bauer hatte seinen Traktor samt angehängtem Jauchefaß in einer Hauseinfahrt an der Vomper Landesstraße in Weer geparkt. Das Fahrzeug war allerdings so abgestellt, daß das am Traktor angebrachte Frontladergrundgestell zirka einen Meter aus der Hauseinfahrt in die Fahrbahn hinausragte. Gegen 16.25 Uhr passierte ein Schülerbus auf der Fahrt Richtung Terfens diese Stelle. In dem Fahrzeug befanden sich 15 Kinder, die vom Nachmit-

tagsunterricht an der Hauptschule Weer heimgebracht werden sollten. Prompt streifte der von einem 41jährigen Innsbrucker gelenkte Bus mit der rechten Fahrzeugseite das in die Straße hinausragende Hindernis.

Durch den Anprall zerbarsten im Front- und Heckbereich des Schülerbusses mehrere Fensterscheiben. Durch Glassplitter bzw. den Anprall wurden ein zehnjähriges und ein elfjähriges Mädchen sowie ein elf- und ein zwölfjähriger Bub unbestimmten Grades verletzt. Die vier in Terfens beheimateten Kinder wurden vom Roten Kreuz Schwaz mit zwei Rettungsautos in das Bezirkskrankenhaus Schwaz gebracht und dort ärztlich versorgt.